

# PRESSEMELDUNG

## Autoforum Augsburg



### Mitgliedschaft im Händlerbund Umweltpakt Bayern

Augsburg, den 10.08.2013

Als langjähriges Mitglied im BvfK (Bundesverband freier KFZ-Händler) garantiert das Autoforum Augsburg in Königsbrunn gemäß dem Regelwerk des BvfK Qualität, Sicherheit, Seriosität und Zuverlässigkeit. Die Unternehmensleitung hat sich nun entschlossen einen weiteren Schritt in Richtung des konsequenten Verbraucherschutzes zu gehen.

Der Wunsch ein Mitglied des Händlerbundes zu werden war in unternehmensinternen Kreisen bereits oft erwähnt worden. Nicht zuletzt um sich zusammen mit den anderen Mitgliedern des Händlerbundes um eine Förderung der Qualität und Sicherheit im Onlinehandel zu bemühen. Hierzu gehören auch die Schaffung fairer Wettbewerbsbedingungen sowie die konsequente Durchsetzung des Verbraucherschutzes.

Als Mitglied im größten Onlinehandelsverband mit Mitgliedern aus allen Teilen Deutschlands sowie aus den verschiedensten Branchen hofft das Autoforum, mit diesem Schritt einen weiteren wichtigen Meilenstein im Sinne ihres Unternehmensleitbildes erreicht zu haben.



Darüber hinaus ist das Autoforum Augsburg seit geraumer Zeit auch ein Mitglied im "Umwelt Paket Bayern" des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Gesundheit. Ziel des Umwelt Pakt Bayerns, ist es die natürlichen Lebensgrundlagen mithilfe einer freiwilligen und zuverlässigen Kooperation von Staat und Wirtschaft besser zu schützen. Der Umweltpakt ist gleichzeitig ein wichtiger Impulsgeber für neue Wege, Methoden und Themenfelder - für eine nachhaltige Entwicklung Bayerns. **Als erstes Mitglied** seiner Branche (Handel mit Kraftwagen mit einem Gesamtgewicht von 3,5t oder weniger) und Teilnehmer des sogenannten 40 Punkte Programms freut sich das Autoforum Augsburg außerordentlich, die Initiative auch in der eigenen Branche weiter voranzutreiben.